\*INDEPENDIENTE

9

02/12/2025



## OPINIÓN

## Morena alista sus armas en contra de la oposición

Por Armando Reyes Vigueras

odo indica que el próximo proceso electoral estará marcado por la judicialización, un fenómeno que podría afectar a dos partidos de oposición y que se relaciona directamente con la llegada de Ernestina Godoy como Fiscal General de la República.

El primer indicio son los reportes periodísti-

cos sobre investigaciones contra la alcaldesa de Cuauhtémoc. Alessandra Rojo de la Vega, que incluyen a familiares cercanos. La ofensiva de Morena contra la funcionaria se explica por su notable crecimiento en preferencias electorales. Temen no solo su reelección, sino que se convierta en una contendiente seria en la elección de 2030 para renovar la Jefatura de Gobierno de la CDMX. La estrategia morenista abarca ataques en redes sociales, diversas de-

nuncias y campañas orquestadas con el objetivo de descarrilar su candidatura para la contienda electoral de 2027.

El segundo indicio es una coincidencia que exige una profunda reflexión en la dirigencia nacional del PAN por sus posibles implicaciones: Ernestina Godoy, en su etapa como titular de la Fiscalía de la CDMX, orquestó el expediente del "Cártel Inmobiliario". Este caso involucra no solo al actual presidente de Acción Nacional, Jorge Romero, sino también a otros panistas; uno de ellos, exjefe delegacional en Benito Juárez al igual que Romero, ya se encuentra en prisión.

Ahora, con la FGR en sus manos, y dada la conocida animadversión de Morena hacia el PAN, el "Cártel Inmobiliario" podría volver a la discu-

sión pública. Sería un arma electoral para desgastar a Acción Nacional o una herramienta para presionar a su dirigente nacional a cambiar decisiones o modular su postura como partido de oposición. Esta estrategia se perfilará en los próximos meses, con la cercanía de las elecciones de 2027.

El tercer indicio radica en el intento de reactivar el juicio de desafuero contra el dirigente priista Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, acusado de varios delitos

por la Fiscalía de Campeche. Aunque el proceso está detenido en la Cámara de Diputados, podría volver a la agenda legislativa si se aportan nuevas pruebas o con una nueva contribución de autoridades judiciales.

La materialización de estos casos durante la próxima campaña formaría parte de los esfuerzos de Morena para garantizar su permanencia en el poder. Han demostrado estar dispuestos a cualquier cosa para conservar la mayoría de cargos en disputa—como ejemplifica la intención de empatar las elecciones federales de 2027 con la consulta de revocación de mandato—.

Estas son las armas judiciales que Morena podría blandir en los próximos procesos electorales. La oposición carece de una estrategia para neutralizarlas, a menos que Alejandro Moreno y Jorge Romero decidan apartarse de sus cargos para evitar ser el blanco principal de una ofensiva morenista total.

Han demostrado estar dispuestos a cualquier cosa para conservar la mayoría de cargos en disputa –como ejemplifica la intención de empatar las elecciones federales de 2027 con la consulta de revocación de

mandato-.